

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Lacalle Pou reafirma el compromiso del Gobierno con el Proyecto Arazatí, destacando sus beneficios para el futuro del país

Principal



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 46	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lacalle-pou-reafirma-el-compromiso-del-gobierno-con-el-proyecto-arazati-destacando-sus-beneficios-para-el-futuro-del-pais_11216.php

LACALLE POU REAFIRMA EL COMPROMISO DEL GOBIERNO CON EL PROYECTO ARAZATÍ, DESTACANDO SUS BENEFICIOS PARA EL FUTURO DEL PAÍS

Principal

Lacalle Pou reafirma el compromiso del Gobierno con el Proyecto Arazatí, destacando sus beneficios para el futuro del país

Lacalle Pou ratifica el respaldo del Gobierno al Proyecto Arazatí, subrayando las ventajas que este traerá para el desarrollo del país.

Inauguración de puente sobre el arroyo Solís Grande

El presidente Luis Lacalle Pou asistió este miércoles a la inauguración de un nuevo puente sobre el arroyo Solís Grande, que se ubica en el límite entre los departamentos de Canelones y Lavalleja.

Referencias al Proyecto Arazatí

Durante el evento, Lacalle Pou hizo mención al Proyecto Arazatí, una importante obra que recibe este semana el permiso ambiental por parte del Ministerio de Ambiente.

Este proyecto ha generado ciertas preocupaciones dentro del Gobierno entrante.

"Lo empezamos, dio todo un desarrollo técnico, llegó una licitación, se otorgó la licitación, hace dos días el estudio de impacto ambiental", señaló el presidente.

Reflexiones sobre su mandato

Lacalle Pou cuestionó sobre su rol como presidente en el contexto actual, manifestando: "¿Cuál es el deber del presidente de la República si dijo que, desde el 1° de marzo de 2020 hasta el 1° de marzo de 2025 iba a seguir gobernando? ¿Poner freno de mano? Ahora, si viene una seguía, ¿a quién le van a echar la culpa? ¿Al que viene o al que se fue, que no hizo las cosas?"

Diálogo con la próxima administración

A pesar de las incertidumbres, el mandatario subrayó que sigue conversando con la futura administración sobre este proyecto.

"Buscaremos tener un punto intermedio donde, más o menos, todos quedemos satisfechos", agregó.

¿Es obligación del Gobierno hacerlo? No.

No lo dice la Constitución y no lo dice la ley.

Es una obligación que, como individuos, como gobernantes sentimos.

Porque no le quiero dejar un problema al Gobierno que viene. Le quiero dejar una solución", enfatizó Lacalle Pou.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LACALLE POU REAFIRMA EL COMPROMISO DEL GOBIERNO CON EL PROYECTO ARAZATÍ, DESTACANDO SUS BENEFICIOS PARA EL FUTURO DEL PAÍS

lle pou reafirma el compromiso del gobierno con el proyecto arazati destacando sus beneficios para el futuro de

Tags

lavalleja, desarrollo, presidente, departamentos, proyecto, canelones, ratifica, referencias, respaldo, ambiental, lacalle, gobierno

Noticias relacionadas

- 3.9 * Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo
- 4.3 * El Ministerio de Ambiente da luz verde al ambicioso Proyecto Arazatí
- 4.7 * Nuevo gobierno expresa su inquietud ante la autorización ambiental del Proyecto Arazatí
- 4.4 * Ffose y organizaciones sociales critican la aprobación ambiental del Proyecto Neptuno: «Resulta incomprensible»
- 4.5 * El Ministerio de Ambiente emite informes técnicos positivos sobre el proyecto Arazatí, con pocas observaciones
- 4.6 * Yamandú Orsi advierte sobre las "advertencias" del Proyecto Arazatí al nuevo Gobierno
- 4.2 * Un aumento en el costo del agua podría venir acompañado de su deterioro: Ffose y grupos sociales levantan su voz contra el proyecto Arazatí
- 4.0 * El Ministerio de Ambiente ha dado luz verde a la construcción del

ambicioso proyecto Arazatí en San José

- 4.4 * Amarilla sostiene que desde la perspectiva ambiental, no existen objeciones significativas para la instalación de la potabilizadora en Arazatí
- 4.4 * Orsi expresa inquietudes sobre la planta en Arazatí y solicitará a expertos revisar el informe del Ministerio de Ambiente

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024